Pléven est une commune située dans les Côtes d'Armor, bordée par la forêt de la Hunaudaye à l'ouest et par le lac d'Arguenon au sud et à l'est. Population 610 habitants.

A l'origine le bourg de la Commune de Pléven se situait à l'emplacement du village de St Symphorien situé entre le Penthièvre et le Poudouvre. Ce village était traversé par les marchands de charbon de bois et autres produits de la forêt qui allaient livrer leur marchandise au port de Plancoët. La route qui passait à St Symphorien étant jugée trop sinueuse, un nouveau tracé fut réalisé et correspond au bourg actuel. A l'origine quelques bateaux remontaient chercher les marchandises jusqu'à la motte féodale.

Pléven a vu naître en 1805 Mgr Lebreton, vicaire général de Saint-Brieuc avant de devenir évêque du Puy, où il meurt en 1886. Il fut le principal donateur de la souscription lancée auprès des paroissiens par l'abbé Renault, recteur de Pléven, pour la construction de l'église St Pierre. L'église sera inaugurée le 15 juillet 1886 par Mgr Boucher évêque de St Brieuc et Mgr Lebreton évêque du Puy.

En 1973 fut créé le barrage de la ville Hatte afin de constituer une retenue d'eau qui sert à approvisionner le département des Côtes d'Armor en eau potable. La vallée formée par cette retenue constitue un patrimoine naturel très riche et donne aux habitants un magnifique cadre de vie.